

Eine Einwohnerin berichtet aus ihrer Erinnerung aus früheren Ratssitzungen, keine Flachdachbefreiungen im Bereich des Marktes gewünscht gewesen seien. Sie fragt, ob das zukünftig nicht mehr gelte. Vorsitzender Kolf informiert, dass das beantragte Flachdach vom Ausschuss mehrheitlich abgelehnt wurde.

Des Weiteren geht sie auf die Planung ein, den Ortskern zu stärken. Dies sollte unbedingt bei der Ansiedlung von zusätzlichem Einzelhandel im Auel Beachtung finden. Es sei zu befürchten, dass der Ortskern ansonsten immer leerer werde.

Frau Brieskorn weist darauf hin, dass im Bereich Veilchenweg sowohl auf dem Gelände der geplanten Bebauung als auch am naheliegenden Waldrand zwei Fledermausarten von ihr nachgewiesen wurden.